
SOCIÉTÉ

Et si les Vietnamiennes étaient le miroir de la Francophonie ?

Nguyễn Đắc Như Mai^{*,1} (Vietnam)

Reçu le 26 juin 2017

Relu et modifié le 15 juillet 2017 ; Accepté le 30 juillet 2017

Résumé : Dans le cadre de la montée des femmes vietnamiennes dans le contexte du développement durable et solidaire de la mondialisation, il serait intéressant de s'interroger: si elles étaient le miroir de la Francophonie, que feraient-elles pour obtenir une place rapide au soleil ? En effet, francophones dans un environnement anglophone au sein de l'ASEAN, elles se rangent parmi des entrepreneures et des scientifiques chevronnées face aux enjeux de la concurrence parmi les "diversités". Mais à ce stade, quelles sont les difficultés à affronter ?

Mots clés : Francophonie, droit de vivre, défis, entrepreneure, diversité.

What if the Vietnamese Women were the mirror of La Francophonie

Nguyễn Đắc Như Mai (Vietnam)

Abstract : In the context of the rise of Vietnamese women, in sustainable development and solidarity with globalization, it would be interesting to question: And if they were the mirror of the Francophony, what would they do to obtain a quick position in the daylight? Indeed, French-speaking women in an English-speaking environment within the ASEAN, they are amongst business women and experienced scientists facing the challenges of competition among "diversities". But at this stage, what are the difficulties to cope with ?

Keywords : Francophony, right to live, challenges, business, diversity.